



# Countries

## French Sentences



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)



✓	English	French
☐	Australia is essentially the fragment of a great plateau land of Archean rocks.	L'Australie est essentiellement le fragment d'un grand plateau de roches archéennes.
☐	In 1910, France officially joined the competition and it was renamed the Five Nations Championship.	En 1910, la France rejoint officiellement la compétition et celle-ci est rebaptisée Tournoi des Cinq Nations.
☐	The aim was to reach audiences in some parts of Germany as well as in Luxembourg.	L'objectif était d'atteindre un public dans certaines parties de l'Allemagne ainsi qu'au Luxembourg.
☐	A long test drive in Italy confirmed the new model's all-round competence on twisty country roads.	Un long essai routier en Italie a confirmé la compétence globale du nouveau modèle sur les routes de campagne sinueuses.
☐	Northern New Zealand will experience more droughts due to a change in Southern Ocean winds.	Le nord de la Nouvelle-Zélande connaîtra plus de sécheresses en raison d'un changement dans les vents de l'océan Austral.
☐	A few months after his return from Spain, her father returned to his home country.	Quelques mois après son retour d'Espagne, son père est retourné dans son pays d'origine.
☐	It is the oldest stone church in Sweden, built around the same time as Lund cathedral.	C'est la plus ancienne église en pierre de Suède, construite à peu près en même temps que la cathédrale de Lund.
☐	As an island nation, the United Kingdom was highly dependent on imported goods.	En tant que nation insulaire, le Royaume-Uni était fortement dépendant des marchandises importées.
☐	Historically, Wales was served by smaller hospitals, built as voluntary institutions.	Historiquement, le Pays de Galles était desservi par des hôpitaux plus petits, construits comme des institutions bénévoles.